

Ciclista atacado por jauría de perros

Señor Director:

Una vez más muere una persona en Chile atacada por jaurías de perros. El año pasado fue una guía de ecoturismo en San Pedro de Atacama y ahora un joven ciclista en las cercanías de Copiapó.

La denominada Ley Cholito, de la que se vanaglorian los animalistas, ha sido un total fracaso. Ya es tiempo de que las políticas públicas se hagan con base científica y no con eslóganes.

La población de perros se ha duplicado y ya superan el millón los animales totalmente abandonados que forman jauría y atan hasta 80 mil personas al año. La ganadería y la fauna silvestre también han sufrido un fuerte impacto y hay especies que han reducido sus poblaciones por el ataque de perros en todo Chile.

Se debe reformar la ley actual para proteger a las personas, las mascotas, fauna silvestre y ganadería.

Por último, la industria del ecoturismo puede retroceder por noticias como estas que adquieren notoriedad en el extranjero.

Morir atacado por jaurías de perros o congelados en Torres del Paine va configurando una imagen país muy lamentable.

CRISTIÁN BONACIC

Académico Pontificia Universidad Católica de Chile